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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "A CHE PUNTO SONO I PROGETTI PER LA VECCHIA STAZIONE DI 
PORTA SUSA?" PRESENTATA IN DATA 1 OTTOBRE 2020 - PRIMO FIRMATARIO 
PETRARULO.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- era del 2018 la notizia che il colosso svedese IKEA avesse comprato la vecchia Stazione di 

Porta Susa per trasformarla in un albergo di lusso; 
- fino ad ora la vecchia stazione è rimasta abbandonata, nessun lavoro pare essere iniziato e 

la struttura ormai è fatiscente: all'interno una situazione disastrosa, sporcizia ovunque, 
rifiuti di ogni tipo, erbacce altissime e tracce di clochard che probabilmente trovano rifugio 
per la notte; 

 
CONSIDERATO 

 
che secondo un articolo apparso sui quotidiani locali a maggio di quest'anno, sembrerebbe che 
qualcosa si sia mosso e che la struttura potrebbe essere pronta per 2021;    
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) quale sia l'attuale situazione; 
2) se siano confermate le notizie sopra riportate dell'inizio dei lavori; 
3) se sia confermato il progetto della struttura alberghiera di lusso.          
 

F.to  Raffaele Petrarulo 


